

„Unsere Laternen sollen bunt sein und funkeln“

Wochenrückblick vom 14.10. - 18.10.2024



Die Elfen hatten im gemeinsamen Gespräch zum Ausdruck gebracht, dass es ihnen besonders wichtig bunte Laternen zu gestalten, die zusätzlich funkeln. Im Anschluss traf die Gruppe die Entscheidung die Wachs-Bügeltechnik anzuwenden. Dafür wurden Wachsmalstifte geraspelt, auf das Laternenpapier aufgestreut und heiß überbügelt. Mit vollem Fokus gestaltete jede Elfe ihr Laternenblatt.

Die Kinder lernen die Vielfalt kreativer Materialien, Techniken und Prinzipien zur gestalterischen Formgebung kennen, experimentieren damit neugierig und sammeln Erfahrungen.



Der Herstellungsprozess war ziemlich aufwendig. Das tat der Gruppe aber kein Abbruch und gemeinsam erfüllten sie die Anstrengungen. Es wurde geraspelt was das Zeug hielte, wollte eine Elfe aufgeben wurde sie direkt von der Gruppe zum Weitermachen motiviert. Es war direkt zu erkennen das die Gruppe ein starkes Gemeinschaftsgefühl zum Ausdruck brachte.

Kinder lernen in Tageseinrichtungen mit anderen Kindern und Erwachsenen bei gemeinsamen Aktivitäten zusammenzuarbeiten. Dabei lernen sie sich mit anderen abzusprechen, gemeinsam etwas zu planen, dies abgestimmt durchzuführen und danach über die Erfahrungen sich auszutauschen.



Am Ende fehlte noch der Feinschliff. Zuerst bestückten die Kinder ihre Laternenblätter mit Glitzersternen, bevor sie im Anschluss die Laternenteile zusammen tackerten. Abschließend brachten sie noch den Drahtgriff an. Super zufrieden und stolz stellte die Gruppe ihre Laternen im Flur aus und präsentierten sie.

Die Kinder entdeckten eigene Gestaltungs- und Ausdruckswege und entfalten dabei Vielfalt und Beweglichkeit im Denken und Handeln.

